

**asistió a una exhibición de perros guías**

(23/2/2006 14:04) | >  
Universidad



*El rector de la Universidad, Alfredo Martínez, participó en la exhibición*

El Campus de La Cañada, sede de la Universidad de Almería ha sido escenario, esta misma mañana, de una ponencia coloquio sobre los perros guía que impartió Manuel Pichel, director de la Escuela de Perros Guías de la ONCE en Madrid. Posteriormente, hubo una exhibición de estos animales. Ambas actividades se enmarcan en las Jornadas sobre Universidad y Discapacidad que se celebran en este recinto universitario almeriense toda esta semana.